



三原市シティプロモーション

(Vol.3)

市民による
まちの
PRチーム

ぐっとみはら編集部

まちの「いいところ」を
「#ぐっとみはら」を
つけて投稿しよう!

紅葉の名所佛通寺



記事を担当した
編集部長
かねやん

三原の好きなおとこ
陸・海・空それぞれの魅力
がそろっている所

活動の抱負
三原の魅力をたくさん発信
します!



Instagramで
情報発信中!



佛通寺は
こんなところ!

はじめまして。ぐっとみはら編集部のかねやんです!今回は、県内屈指の紅葉が見られる佛通寺を紹介します!佛通寺は、臨済宗佛通寺派の大本山で、紅葉シーズンには多くの人が訪れる、人気のスポットです。「獅子窟」と称される禅堂もあり、座禅体験もできます。ほかにも境内の景観も良く、数多くの文化遺産が残っている、魅力の詰まった名所です!

ぐっとみはら
編集部とは?



三原市民や市にかかわる人たちが集まり活動するまちの広報チームです。三原の魅力を発掘・発信しています!

活龍水と呼ばれる川の
結界に架かる橋!

私がぜひ見て欲しいのは、参道の紅葉トンネルを抜けた先にある巨蟒橋です。境内の結界とされる活龍水(仏通寺川)に架かる屋根の付いた橋で、渡る者は一切の俗塵を捨て去ることが必要とされ、不心得者が渡ろうとすると、どこからともなく蟒蛇(大蛇)が現れて威嚇したと言われています。この橋と紅葉の相性が抜群で、私も見とれてしまいました!秋以外にも、新緑や雪化粧など、四季折々の美しさがあるのでぜひ一度訪れてみてください!



まちびとライター



西本さん 横田さん

「このまちが好き!」まちびとライターが行く

三原の盛り人

vol.3

地域を盛り上げている人や、祭りなどの伝統行事を守り続けている人たちの思いを伝えます。



訪れたカップルから「結婚しました」と手紙をもらったこともある



11月初めから1カ月かけて、コツコツと作業してきた

「三原市公式note」
で記事掲載中!



Q 活動への意気込みを教えてください。



今回の盛り人
久井町吉田
ペットボトル
イルミネーション
「冬ホテル」
冬ホテル実行委員長
前石和昭さん

Q ペットボトルのイルミネーションを始めたきっかけは?

ゴミの分別作業をしながら、ペットボトル再利用のために考えたのがイルミネーションでした。23年前に始めたころは、現在の4分の1ほどの規模でした。毎年新しいテーマで作品を追加していくうちに、今ではグラウンド全体にまで広がり、使うペットボトルの数も約3万5千本になりました。観光バスで大勢の人が訪れることもあります。

市長 × ワールドカップ

最高峰のプレーに期待！

2018年ロシア大会は、私が三原へUターン移住し、活動を始めた年でした。日本代表の試合日程が偶然にも上京の機会と重なったこともあり、東京ドームのパブリックビューイング

で初めてワールドカップが開催され、サッカーファンが急増しました。今までサッカーと関わりがなかった高校のクラスメイトとも、サッカーの話題で盛り上がることで、私は得意げにサッカー解説をした思い出があります。

2002年日韓大会は、国内で初めてワールドカップが開催された、サッカーファンが急増しました。今までサッカーと関わりがなかった高校のクラスメイトとも、サッカーの話題で盛り上がることで、私は得意げにサッカー解説をした思い出があります。

「2022サッカーワールドカップカタール大会」が、18日まで開催されています。サッカーにおける世界最高峰の大会と位置付けられ、サッカーファンや関係者を熱狂の渦へと包みます。私は小学生の頃にサッカーを始めて以降、毎回、高い関心を持って見てきました。



ワールドカップ、皆さんにとってどんな存在でしょうか。私は、三原の活性化に向けたヒントを探しながら、残りの日程を楽しみたいと思います。

で観戦しました。そのときに、三原の街中でもみんながこのようにスポーツ観戦できるといいなと思索した記憶があります。2022年カタール大会は、市長就任後、初めての大会です。試合を純粹に楽しむことはもちろんですが、大会の誘致活動や、大会がカタールにもたらす経済効果などに思いをめぐらせています。



Hella!
MIHARA
三原市初!ハワイ出身の
国際交流員コラム
Vol.15



CIR (国際交流員)
横川あいさん



コミュニティの結束力を感じたBosai教室

三原に住むインドネシア国籍の人たちを対象に6月に開催した「Bosai (防災) 教室」の第2弾として実践編を行いました。インドネシアコミュニティの人たち約20人と一緒に、消火器の使い方や煙体験、心臓マッサージ、AEDの使用法、119番通報の正しいかけ方などを学びました。私自身もですが、実際に消火器を使ったことがない人が多く、このような経験は、いざというときに役立つと思います。

参加者の皆さんは、とても熱心に話を聞いてくださいました。中には、今回の教室の様子を動画で配信しながら、参加できなかった同じコミュニティの人たちに共有している人もいました。お互いに助け合う姿を見て、コミュニティの結束力も感じることができた教室でした。

違う? ハワイと同じ? 三原



メレ・カリキマカ!
(メリークリスマス)

ハワイには、ハワイ特有のサンタクロースがいます。半袖またはアロハシャツを着て、ビーチサンダルを履いています。また、ソリではなくカヌーやサーフィンでやります。

Information for foreign nationals in Mihara

Catalog Pocket

広報誌が10の言語で読める!



Google Play

App Store

Facebook

CIRが三原の魅力などを発信中!



●多言語相談窓口(市役所本庁4階)

☎ 経営企画課 (TEL) 0848-67-6270 (FAX) 0848-64-7101